

ABSTRAK

Teknologi informasi yang berkembang saat ini sudah sangat cepat. Terutama bagi masyarakat yang tinggal di kota besar di Indonesia seperti kota Bandung, yang merupakan salah satu kota tujuan pariwisata dan kota metropolitan terbesar di Jawa Barat. Kecanggihan teknologi sangat mendorong munculnya ragam permainan modern pada masyarakat. Salah satunya melalui media elektronik gadget. Tetapi melihat realitas yang ada sekarang, permainan game menggunakan gadget tidak hanya memberikan dampak positif tetapi juga dampak negatif. Seperti kurangnya sosialisai dan interaksi anak dengan teman dan lingkungannya.

Seiring dengan pesatnya perkembangan permainan modern, jenis permainan tradisional khas asli Indonesia, khususnya permainan tradisional khas Jawa Barat juga mulai di tinggalkan dan jarang ditemui karena keterbatasan lahan khususnya di daerah perkotaan dan dampak negatif yang ditimbulkan dari fenomena bermain gadget pada anak yang kurang dikontrol.

Pusat Permainan Tradisional Anak Jawa Barat di Bandung ini merupakan solusi dan bentuk nyata fasilitas yang di sediakan untuk tempat bermain permainan tradisional pada anak. Dimana desain yang dipilihakan bertema “Adventure”. Tujuannya untuk menciptakan pengalaman bermain yang menyenangkan pada anak. Sehingga keberadaan permainan tradisional yang sempat kurang populer dapat dimainkan lagi, oleh karena ketertarikan dari anak itu sendiri. Suasana yang diciptakan akan bernuansa alam Jawa Barat khususnya kota Bandung, dengan 4 pilihan suasana yaitu : perkebunan teh, persawahan, curug dan suasana pekarangan rumah khas Jawa Barat. Bentuk fasilitas yang tersedia akan di program dengan pembagian 3 tahap area bermain, yaitu *silih asih*, *silih asuh*, dan *silih asah*. Dimana anak-anak akan berikan pengetahuan akan macam jenis permainan tradisional lewat fasilitas galeri dan perpustakaan, kemudian akan di asuh di dalam ruang kelas, studio dan juga ruang auditorium. Kemudian anak akan diasah kemampuan softskil dan bermainnya di area bermain *indoor/outdoor* dan ruang *workshop*. Serta ruang pelayanan lain seperti kantor, restoran, unit kesehatan, mushola dan toko souvenir.

Kata Kunci : Permainan tradisional, pusat , Jawa Barat